

PRESSEINFORMATION

Kartellrechtspraxis von bpv Hügel erneut "Elite" bei GCR 100

Die Kartellrechtspraxis von bpv Hügel wird in der Global Competition Review für 2020 wieder in der Kategorie "Elite" geführt.

28. Jänner 2020. Zum 11. Mal in Folge rangiert die Kartellrechtspraxis von bpv Hügel in der jährlich erscheinenden Global Competition Review „GCR 100“ in der Rubrik „Elite“ in Österreich. bpv Hügel wird in der Publikation als führender Berater in Kartellrechtsfragen wie folgt beschrieben:

„bpv Hügel gilt klar als eines der führenden Wettbewerbsteams Österreichs und findet sich regelmäßig auf Beraterlisten für Transaktionen mit österreichweiter Bedeutung. Astrid Ablasser-Neuhuber leitet die gesamte Wettbewerbspraxis, Florian Neumayr die kartellrechtliche Prozessführung, während Gerhard Fussenegger für das Brüsseler Büro verantwortlich zeichnet. Im vergangenen Jahr konnte die Kanzlei zudem Kajetan Rozga von Weil Gotshal & Manges in New York als Counsel dazugewinnen, und damit gleichzeitig auch ein Jahrzehnt kartellrechtlicher Erfahrung an US-amerikanischer Kartellrechtspraxis.“

Das Kanzleiranking basiert auf periodischen Erhebungen, bei denen die GCR-Berichtersteller gemeinsam mit führenden Experten aus der Anwaltschaft und den Behörden die jüngsten Veränderungen der Kartellrechtslandschaft analysieren. Die durch diese Recherchen gewonnenen Marktinformationen, gekoppelt mit dem Know-How aus mehr als 20 Jahren täglicher Berichterstattung über weltweite Wettbewerbsangelegenheiten, fließen in diese Ergebnisse ein.

Über bpv Hügel

bpv Hügel berät als eine der führenden Rechtsanwaltskanzleien Österreichs nationale und internationale Mandanten aller Branchen. Sie gilt als erste Beratungsadresse für hochkomplexe Mandate, deren Bearbeitung spezialisierte Steuer- und Rechtskenntnisse, langjährige Erfahrung und wirtschaftliches Verständnis voraussetzen. Mit dem Brüsseler Büro verfügt bpv Hügel über ein direkt bei den europäischen Institutionen angesiedeltes Kompetenzzentrum für Allgemeines EU-Recht, Europäisches Fusions- und Kartellrecht sowie Regulierungs- und Vergaberecht. bpv Hügel ist Mitglied der Allianz "bpv LEGAL" mit Büros in Bratislava, Bukarest, Budapest und Prag und bietet damit maßgeschneiderte Lösungen in ganz CEE. Darüber hinaus bestehen weltweit langjährige Kooperationen von führenden internationalen Anwaltskanzleien. Die Full-Service-Kanzlei wurde 1979 gegründet und ist in Österreich mit Büros in Wien, Mödling und Baden vertreten, wo sie rund 100 Mitarbeiter beschäftigt, darunter rund 50 Juristen.

Rückfragen

bpv Hügel Rechtsanwälte GmbH
Mag. Martina Büchele
Head of PR and Communications
T: +43 1 260 50-0
E: martina.buechele@bpv-huegel.com
<http://www.bpv-huegel.com>